

POLRES

Jangan Sampai Ada Penyimpangan Pengelolaan Keuangan di Polda Jambi!

solmi - JAMBI.POLRES.ID

Oct 30, 2023 - 14:31



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI – Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono mewanti-wanti anak buahnya, termasuk kapolres, kapolresta dan kepala satuan wilayah di jajaran Polda Jambi, berkinerja baik dan menjauhkan diri dari berbagai

tindakan tidak terpuji dan penyimpangan pengelolaan keuangan.

"Para kapolres, kapolresta dan kasatwil, laksanakan semua kewajiban dan tanggung jawab yang telah ditentukan. Hindari hal-hal yang menjadi pelanggaran dalam bentuk apapun. Dalam pengelolaan keuangan jangan ada yang melakukan penyelewengan! Apabila ada yang melakukan, harus dipertanggung jawabkan!" tegas Kapolda Rusdi Hartono.

Kapolda Rusdi Hartono menekankan hal tersebut saat memimpin Taklimat (Pengarahan) Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda Jambi Taha II Tahun Anggaran 2023 di Aula Lantai IV Mapolda Jambi, di kawasan The Hok, Kota Jambi, Senin (30/10).

Rusdi Hartono dalam arahannya mengatakan, hasil Audit Kinerja Itwasda Polda Jambi Tahap II T.A 2023 yang telah disampaikan, yaitu berupa temuan-temuan, agar diperbaiki untuk mewujudkan Polri dan Polda Jambi menjadi lebih baik lagi.

"Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda Jambi Tahap II T.A 2023 diadakan bukan untuk mencari kesalahan dan menghukum. Tetapi untuk memperbaiki sistem kinerja dan organisasi Polri dan Polda Jambi menjadi lebih baik lagi depannya.

Saya meyakini, bahwa rekan-rekan mempunyai tekad yang sama dengan saya. Karena tekad yang baik menjadi modal untuk kita menjadi lebih baik untuk organisasi Polri ini," papar Rusdi Hartono.

Dikatakan, untuk mewujudkan kinerja baik, semua personel harus mengawali tugas dan pengabdianya dengan dasar rasa cinta. Menurut Rusdi, karena dengan adanya rasa cinta, apapun yang akan dilakukan dipastikan adalah sesuatu yang baik.

"Dengan didasarkan dari rasa cinta kita terhadap organisasi yang kita tempati, akan bisa mewujudkan atau membentuk organisasi dengan manajemen yang lebih baik," katanya.

Hadir pada acara tersebut antara lain, Irwasda Polda Jambi Kombes Jannus Parlindungan Siregar, Karo Ops Kombes Yudo Nugroho Sugianto, para PJU Polda Jambi dan para Kapolres/ta jajaran Polda Jambi secara virtual.

Kegiatan diawali dengan pembacaan hasil Audit Kinerja Itwasda Polda Jambi Tahap II T.A 2023, oleh Irwasda Jannus Parlindungan Siregar. Kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan hasil Audit Kinerja Itwasda Polda Jambi Tahap II T.A 2023.(IS/put)